

# **Plazas públicas de bolsillo: Innovadora idea para recuperar sitios abandonados**

Queridos tod@s:

Con mucho entusiasmo les comparto esta iniciativa de la Intendencia de Santiago: Plazas Públicas de Bolsillo, para darle vida a las 400 ha. de sitios eriazos públicos de la ciudad. Espero que pronto se convierta en obligación para lotes privados. Ciertamente un buen modo de abordar la especulación inmobiliaria.  
¡Que se replique en ALC!

<https://www.gobiernosantiago.cl/3456-2>

Muchos saludos, PSiclari